

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Txingudi Radio.com, el jueves día 8 de Noviembre de 2018.

MAÑANA SE PROYECTA EN EL C.C. AMAIA EL LARGOMETRAJE 'FIZ. PURO MARATÓN'

Con la presencia del atleta Martin Fiz, la cita se enmarca en el Festival Internacional de Cine de Atletismo que se desarrolla en San Sebastián. La entrada es con invitación y se pueden conseguir en la Oficina de Turismo de Luis Mariano (hasta cuatro por persona)

Este viernes Irun acogerá algunas de las actividades que el Festival Internacional de Cine de Atletismo (FICA) organiza entre el 6 y 10 de noviembre en San Sebastián.

La cita principal del paso por la ciudad del FICA será la proyección en el Centro Cultural Amaia este viernes 9 de noviembre (19:30h.) de la película "Fiz. Puro maratón". La entrada es con invitación y se pueden recoger en la Oficina de Turismo de Luis Mariano, hasta 4 por persona. En el caso de que sobren entradas, estarán a disposición de las personas interesadas el día de la proyección en taquillas del C.C. Amaia desde una hora antes del evento. El acto contará con un coloquio posterior gracias a la presencia en Irun del propio atleta Martín Fiz, y Álex Calabuig, atleta y periodista que hará de dinamizador/entrevistador.

Ficha de la película

España / 2013 / 72' / Documental

Dirección: Rodrigo Moro

Producción: Oihana Olea, Alex Calabuig, Jose Luis Garay (Altube Filmeak) Sinopsis: Martín Fiz - campeón de Europa y del mundo de maratón y Premio Príncipe de Asturias del Deporte- encarna todos los valores más admirables de un deportista: trabajador incansable, es un ejemplo de pundonor y superación. Forjándose desde niño en las durísimas pruebas campestres de País Vasco y tras sufrir un sinfín de obstáculos en su carrera, Martín logró llegar a lo más alto del maratón mundial. Una historia de éxitos, pero también de fracasos y sinsabores.

"Fiz. Puro maratón" nos adentra en el mundo de las carreras de fondo en su prueba más legendaria, exigente y reconocida: el maratón. Una prueba dura como la vida, como la vida del propio Martín. Los logros deportivos del campeón se convierten, en el documental, en el telón de fondo para relatar la historia de una persona humilde y sencilla. Martín ha logrado algo mucho más excepcional que un palmarés lleno de medallas: ha conseguido divulgar, con su ejemplo, valores como la honestidad, la solidaridad, la humanidad y la capacidad de sacrificio.